



夢八訓



HP QRコード

発行責任者：校長 森 義彦

第8号 令和4年10月14日発行

校内スポーツ大会が行われました！

本日、2校時から4校時にかけて、校内スポーツ大会が行われました。勝敗を競うことよりも、異集団（学年の縦割り班）での活動を通して、他学年生徒同士の交流を深めることを目的としました。事前の練習は設けず（顔合わせのみ）、当日どれだけ協力・団結できるか、各班それぞれの良さが見られたスポーツ大会でした。



開始式で、このスポーツ大会の意義や、競技を行う上でのコロナウイルス感染対策について説明しました。その後、各班ごとの準備運動をしっかり行い、いよいよ競技に入りました。まず最初の種目は、【希望のかけはし】です。



グルグルバット10回からスタートし、お決まりの目が回ってまっすぐ走れない。でも頑張って次のメンバーにたすきを渡す。2人目は、小さなボールをドリブルし前へ進む。この選手は、ボールを空中に浮かせています。すごい！！



3人目は、スプーンに卓球ボールをのせて移動するという粘り強さが自慢の生徒たち。そしてアンカーは縄跳びをしながらゴールへ。みんなで協力してゴールできました。

次の種目は、【はさんでワッショイ】です。



名前の通り、木の棒でボールを挟み、「ワッショイ」とおみこしを担ぐように立ち上がって進む競技でした。どの班もあっという間にゴールできました。

3つ目の種目は、【帰ってきたピョンピョンリレー】です。



両足の間にボールを挟み、ピョンピョンとジャンプしながら前に進む競技です。ジャンプの距離を伸ばそうとするとボールが落ちてしまったり、少しずつ進むと他の班に追い抜かれてしまったり、逆転さらに逆転がみられた競技でした。

そして最後の種目は、【The HACHINOJI】です。



5分間の間に、何回継続して長縄を跳べるか。また、累計の回数を競う競技でした。小学校の頃に行っている生徒がほとんどで、縄を回す速さや、縄に入るタイミングなど、各班の工夫が見られました。跳ぶ方も回す方も、たいへん良く頑張りました。



1位から8位まで順位はつきましたが、最後の班がゴールするまで、みんなで応援し称え合う姿が印象的でした。来週の潮風祭も楽しみにしてください。

【教育目標】

進んで学び探求する生徒
明朗で思いやりのある生徒
心身ともにたくましい生徒



〒 970-0103
いわき市平藤間字千ヶ久保 76 番地の 6
TEL 0246-39-2155 FAX 0246-39-2156
E-mail fujima-jh@city.iwaki.lg.jp